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　昨年中学校に参加したので、今年は小学校でお願いしたい。

村田委員

山口委員 　私は１０日でお願いします。

加藤委員 　私はどちらでも構わないので１７日で結構です。

　資料２ページをご覧ください。
　中学校は９月１０日に文化の部、１１日に体育部門、小学校は１７日に運動会を
実施いたします。今年もコロナが終息しておりませんので、時間短縮、来賓も最小
で実施いたします。教育委員においても小中各２名づつの出席といたします。
　今日どちらに出席するか決めていただきます。

　１７日は都合が悪いので１０日にしていただきたい。

事務局

佐藤委員

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長 　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。

教育長

　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に山口孝俊委員及び佐藤
富治委員を指名した。

　議案第５号につきまして、ご質問、ご意見等ございますか。

事務局 　決算書には載っていますが、各事業の説明資料ですのでこれには載っておりま
せん。

佐藤委員

全委員 　ありません。

教育長

　議案第５号　道志村議会９月定例会提出案件について、事務局の説明を求めま
す。

事務局

　議案第５号つきまして、ご説明いたします。
　（１）第３回補正予算につきましては、大きな金額の補正はございません。軽微な
内容の補正ですが、小中学校の新校舎に緊急地震速報のシステムが設置されて
おりますが、導入時に５年の契約を結んでおりました。今年８月に当初の契約が終
了になってしまうため、９月から３月までの委託料及び使用料を５６千円増額補正
いたしました。また、学校の体育館において学園祭や各種行事を行う際にインター
ネット環境がないので、WI-Fiの環境を整えるため使用料を補正いたしました。
　（２）令和３年度主要な施策の成果は、９月議会において令和３年度の決算報告
を行うための資料として主要な施策の成果を作成いたしました。教育委員会費か
ら小中学校費、社会教育費等のすべての項目で作成しております。主な項目は、
先進的教育活動モデル事業、新型コロナウイルス感染症対策事業、入学祝金支
給事業など、２０項目以上ありますので、詳しい内容につきましてはご確認くださ
い。

　決算の合計金額はありませんか。

教育長

佐藤委員 　前年度と比較してどうですか。

　令和２年度はICT関係の整備のための機器購入などがあり、決算額が多かった
ので減少していますが、ここ数年間教育費全体では増加傾向です。
　また、コロナ関係の交付金を財源に、給食費の無償化を行いました。

事務局

　議案第５号については異議なしと認め承認されました。補正予算については、９
月議会定例会で予算要求し、決算については、主要な施策の成果に沿って報告い
たします。
　次に議案第６号　道志中学校若鮎祭・道志小学校秋季大運動会について、事務
局に説明を求めます。

教育長

教育長 　議案第５号について何かございますか。
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事務局

　（１）教育委員の任命についてですが、資料２をご覧ください。そこに教育委員の
任命や人気などについて書かれております。
　９月３０日に職務代理が任期を迎え、１０月からは新たな委員が就任されます
が、９月の議会において同意を得なければなりません。
　今回から任命についての事務を、役場総務課で行うこととなりました。
　以上です。

事務局

　先ほど提出いただいた評価シートを集計いたしました。報告書につきましては、
令和３年において実施した事業で、特に特色のあるものについて記載をさせてい
ただきました。評価シートにつきましても、社会教育委員に関する記述などの評価
できない項目につきましては削除いたしました。前年度との違いを赤字で示してお
り、先進的教育活動モデル事業やコロナ対策の補助金事業を記載しております。
この内容で議会に報告いたします。

全委員 　ありません。

　教育委員の任命につて説明がありましたが、何かございますか。

教育長 　次にその他の（２）教育委員研修について説明願います。

事務局

教育長
　次に議案第７号　令和４年度道志村教育委員会自己点検・評価報告書について
説明願います。

　別紙でお配りいたしました日程のとおり、丹波山村教育委員会に研修に参りま
す。先方には午後１時３０分から、１時間３０分程度でコミュニティスクールの計画
から注意すべき点などについてお願いしております。やまゆりセンターを１０時に出
発いたしますので各自自宅でお待ちください。

教育長 　研修につきまして、ご質問等ございますが。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

全員

事務局

　現在、小学校でも中学校でもコロナで休んでいる子がいまして多少心配な面がご
ざいますが、予定どおりの開催を望んでおります。
　それでは中学校に山口委員と村田委員、小学校に佐藤委員と加藤委員というこ
とでよろしくお願いいたします。

教育長

　議案第６号については原案のとおり可決とさせていただきます。
　次に議案第７号の先に、その他報告を議題とさせていただきます。事務局に説明
を求めます。

佐藤委員 　表がわかりにくいので、次回からはわかりやすい表でお願いしたい。

教育長
　議案第７号について説明がありました。この件について質問等ございますか。

全委員 　異議なし

　議案題７号につきましては原案のとおり可決といたします。
　次に、お手元に全国学力・学習調査の結果をお配りしてあります。この調査の目
的はそこに書かれてある通りでございます。この調査の結果を今後にに生かすた
めに公表されています。道志小学校の概要をご覧ください。全国・山梨県・道志村
がグラフで表されており、また各教科ごとに分かれていますでご覧ください。勉強
の他にも朝食を食べているか、スマホやゲームを１日にどれくらいやっているか、
などの調査がされております。
　道志の子供たちは、朝食を食べている率が１００％となっております。
　中学校についても同様に調査が行われ、結果が公表されておりますので、内容
につきましては資料をご覧ください。

教育長

　ありません。

教育長
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令和４年８月２６日　（８月　・　定例会　・　臨時会　）

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長 　その他について何かありますか。

教育長  　閉会宣言。

教育長 　次回の委員会は１０月２２日（木）午後４時００分からやまゆりセンターで開催

全委員 　 特に無し。

教育長 　わかりました。わかりやすいよう工夫をしてお知らせいたします。


